



🏠 [Home](#) / [Caraïbe](#) / [Guadeloupe](#) / Guadeloupe. De L'audace... Culturelle Au Collège Macal De Saint-François.



## Guadeloupe. De l'audace... culturelle au collège Macal de Saint-François.

👤 [andre-jean VIDAL](#)

📁 [Culture](#), [Guadeloupe](#)

🕒 14 octobre 2022

Le Collège Alexandre Macal à travers le projet « Correspon'danse » lauréat académique des 10 ans du prix de l'Audace artistique et culturelle.

Le prix de l'Audace artistique et culturelle a été créé en 2012 à l'initiative de la Fondation Culture & Diversité, en partenariat avec les ministères de l'Éducation nationale, de la Culture, et de l'Agriculture et de l'Alimentation.

Ce prix vise à récompenser et à soutenir des projets d'éducation artistique et culturelle exemplaires en faveur des jeunes les plus éloignés de la culture.

Cette année, pour les 10 ans du prix, la Fondation a imaginé avec ses partenaires un format exceptionnel afin de rendre hommage et de valoriser les écoles, les collèges, les lycées qui, parmi les 136 projets finalistes et lauréats du prix depuis sa création, se distinguent par la pérennité et l'audace de leur engagement en faveur de l'éducation artistique et culturelle.

Dans ce cadre le Collège Macal situé à Saint-François à travers le projet « Correspon'danse » a été sélectionné comme lauréat et recevra un diplôme sous forme d'une œuvre artistique

Rechercher...



### POPULAIRES

#### 1. [Guadeloupe. Les offres d'emplois du jour](#)

🕒 18 octobre 2022

#### 2. [Economie. Le Mondial de l'auto ouvre ses portes à Paris aujourd'hui](#)

🕒 17 octobre 2022

#### 3. [Guadeloupe. Les offres d'emplois du jour](#)

🕒 17 octobre 2022

#### 4. [Consommation. Et si, demain, nos stations-services affichaient « pas d'essence »](#)

🕒 16 octobre 2022



### TENDANCES

originale réalisée  
par Samya Moineaud.

« La Dac Guadeloupe se félicite d'avoir accompagné cette belle initiative de partenariat autour d'un projet d'éducation artistique culturel porté par « Correspon'danse » et initié par le Collège Alexandre Macal. Permettant à de nombreux collégiens de bénéficier d'ateliers de danse avec des chorégraphes du territoire. Un échange nécessaire pour sensibiliser les élèves à la danse, à la formation et à la performance scénique », a communiqué la DAC Guadeloupe.



#### RELATED POSTS

1. [Guadeloupe. Des manques d'eau à Trois-Rivières](#)
2. [Finances. 50 milliards pour les Outre-mer](#)
3. [Documentaire. Les Antillais dans la guerre d'Algérie](#)

#### VIEW MORE



[Politique. Une réforme de l'assurance-chômage injuste, antisociale et inadaptée aux Outre-mer](#)



[Îles du Nord. Jean-François Carencio en visite officielle à Saint-Martin et Saint-Barthélemy](#)



### [Finances. 50 milliards pour les Outre-mer](#)

andre-jean VIDAL Guadeloupe, Guyane, Martinique, Saint-Barthélemy, Saint-Martin 17 octobre 2022



[Saint-Martin. Jean-François Carencio à la rescousse pour faire avancer les dossiers](#)

andre-jean VIDAL 17 octobre 2022



[Îles du Nord. Jean-François Carencio en visite officielle à Saint-Martin et Saint-Barthélemy](#)

andre-jean VIDAL 15 octobre 2022



[Saint-Martin. La Collectivité et l'Etat planchent sur la politique énergétique jusqu'en 2033](#)

andre-jean VIDAL 12 octobre 2022

#### CATÉGORIES

Sélectionner une catégorie ▼



#### TRENDING

